
 
Berichtsantrag  
der Abg. Ellen Enslin und Dr. Andreas Jürgens 
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) und Fraktion  
betreffend mögliche Verwertung des Amtsgerichtsgebäudes 
in Usingen 
 
 
 
In einem Interview im "Usinger Anzeiger" vom 7. September 2010 erklärte 
der Landtagsabgeordnete Holger Bellino auf Fragen nach einer Verwertbar-
keit des Gebäudes des Amtsgerichts Usingen: "Das HI hält die Verwertung 
für möglich, dadurch können die Kosten des Gebäudes eingespart werden. 
Dies habe ich schriftlich." Später weist er eine Reihe von Argumenten gegen 
eine mögliche Schließung des AG Usingen zurück und erklärt dabei: 
"Nichtverwertbarkeit des Gebäudes; Wer sagt dies? Wer kennt die Gutach-
ten?" 
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Rechts- und Integrationsausschuss 
über folgenden Gegenstand zu berichten: 
 
1. Welche Informationen hat das Hessische Immobilienmanagement dem 

Abgeordneten Bellino über eine mögliche Verwertbarkeit des Gebäu-
des schriftlich zukommen lassen? 

 
2. Welche Gutachten liegen vor über eine mögliche Verwertbarkeit? 
 
3. Aufgrund welcher Datenlage kam das HI zu dem Ergebnis der mögli-

chen Verwertbarkeit? 
 
4. Gibt es ggf. bereits konkrete Interessenten? 
 
5. Wann ist mit konkreten Informationen auch über die Verwertbarkeit 

der anderen ggf. nicht mehr benötigten Gebäude im Zuge von Ge-
richtsschließungen zu rechnen, die dem Landtag vorgelegt werden?  
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